



7 Pièces

294 m²

Réf. N-40863

6 800 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur Mer - Villa d'exception édifée sur un terrain arboré de 1200m², au calme absolu. Idéalement située, entre la basse et la moyenne corniche, la propriété, d'une superficie totale de 351m² et de 294m² habitables, a été rénovée en 2021 avec des prestations haut de gamme et raffinées. La villa comprend, un hall d'entrée, un vaste séjour - salle à manger, une cuisine ouverte entièrement équipée et aménagée. Le tout formant une pièce de vie de 96m² ouvrant sur une belle terrasse qui surplombe la rade de Villefranche et le Cap Ferrat et offre une vue panoramique époustouflante. A ...

Villefranche sur Mer - Exceptional villa built on a wooded plot of 1200sqm, in absolute calm. Ideally located between the low and middle cornice, the property, with a total area of 351sqm and 294sqm of living space, was renovated in 2021 with high-end and refined services. The villa consists of an entrance hall, a large living room - dining room, a fully equipped open kitchen. All forming a living room of 96sqm opening onto a beautiful terrace overlooking the bay of Villefranche and Cap Ferrat and offers a breathtaking panoramic view. On the lower floor, you will find a master bedroom with ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

